

Message NAVIGA 10/11/22

These dates for the European Championship series have been confirmed:

Hagenwerder 6-7 may 2023

Jawor 10-11 june 2023

Duchcov 24-25 june 2023

At this moment we are still negotiating extra events and as soon as there is confirmation about those they will off course be added to the calendar for 2023. How will the series work? Well each participant will get points according to their result in every single event, at the end of the series the one with the highest points total will be crowned European Champion and this in ALL the respective classes, including the recently included FSR-V 3.5 Standard class. Participation will off course be open for all FSR-V pilots but only those affiliated to Naviga will be eligible for the title of European Champion.

More details will be added both on here as on the Naviga website as they become available.

Walter Geens

Naviga President

NAVIGA-Mitteilung vom 11.10.22

Diese Termine für die Europameisterschaftsserie stehen fest:

Hagenwerder 6.-7. Mai 2023

Jawor 10.-11. Juni 2023

Duchcov 24.-25. Juni 2023

Im Moment verhandeln wir noch über zusätzliche Veranstaltungen und sobald es eine Bestätigung darüber gibt, werden sie natürlich in den Kalender für 2023 aufgenommen. Wie wird die Serie funktionieren? Nun, jeder Teilnehmer erhält Punkte entsprechend seinem Ergebnis in jedem einzelnen Event, am Ende der Serie wird derjenige mit der höchsten Gesamtpunktzahl zum Europameister gekrönt und das in ALLEN entsprechenden Klassen, einschließlich der kürzlich aufgenommenen FSR-V 3.5 Standard Klasse. Die Teilnahme steht natürlich allen FSR-V-Piloten offen, aber nur diejenigen, die der Naviga angeschlossen sind, können den Titel des Europameisters erringen.

Weitere Details werden sowohl hier als auch auf der Naviga-Website hinzugefügt, sobald sie verfügbar sind.

Walter Geens

Naviga-Präsident